

Aufsätze

Die Siebte Spezialkommission der Haager Konferenz zur praktischen Handhabung der Übereinkommen über Kindesentführungen und Kindesschutz

Internationale Bestandesaufnahme und Diskussion der Haager Übereinkommen HKÜ (1980) und HKsÜ (1996) im Oktober 2017 in Den Haag



Daniel Bähler, Oberrichter, Bern, Mitglied des Internationalen Haager Richternetzwerks und der Schweizer Delegation an der Spezialkommission

Stichwörter: *Haager Konferenz, internationale Kindesentführungen, Rückführungsverfahren, internationaler Kindesschutz, unmittelbare Vollstreckung, Zentrale Behörden, direkte richterliche Kommunikation, Mediation, INCADAT.*

Mots clefs: *Conférence de La Haye, enlèvements internationaux d'enfants, procédure de retour, protection internationale de l'enfant, exécution directe, autorités centrales,...*

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

Login